
Olaf Rebbe (Sportdirektor)
Beitrag von „Cleo“ vom 23. September 2023, 10:28

Ich finde ob 2 oder 3 Jahre egal, da wir keine Vertragsbedingungen kennen. Am Ende handeln
wir so oder so kurzfristig. Also von mir ein bassd
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